

令和2年度 旭川市立永山東小学校

学校だより

令和2年8月31日



〔教育目標〕 よく学び 励まし合って やりぬく子 (重点目標) 主体的に考え 行動する子の育成

充実の2学期に

校長 南 珠江

夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

始業式の日、教室をのぞくと、楽しかった夏の思い出を発表している子どもたちの姿がありました。例年に比べると短く、様々な制限も多かった夏休みではありましたが、その中でも充実した休みを過ごすことができたことがうかがえました。初日から漢字50問テスト等で鍛えられている学年もありましたが、それもまた短い休みを充実させるためのスパイスだったように感じます。

さて、夏から秋そして冬へと季節の移り変わる1年で一番長い2学期が始まりました。

例年の行事に加え、新型コロナウイルス感染拡大防止のために1学期に実施できなかった行事も行います。

8月には5年生の宿泊研修を実施しました。9月には熱中症予防のために延期になった1～4年生の遠足、子どもにとって小学校生活最大の思い出となる6年生の修学旅行を行うとともに、参観日を使って徒競走など運動会的な内容を取り入れた授業を見ていただきます。10月から11月にかけては、学芸的な発表を行うことができないか現在模索中です。

子どもたちは、行事を通して企画する力、協力する力、実行する力、粘り強さなど様々な力をつけていきます。実りの2学期、新しい生活様式を守りながらどの子にも充実感ある日々を送らせたいと考えています。子どもたちにとって、更に飛躍する2学期になるよう、全力で支援して参ります。1学期同様、保護者の皆様のご理解とご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



祝 開校130周年

永山東小学校は、永山西小学校とともに明治24年9月に上川管内で一番最初に開校した開校130周年を迎える歴史と伝統のある学校です。

新型コロナウイルスへの感染が心配されるため、どうしても密になってしまう「130周年記念運動会」や「130周年記念学芸会」、130周年のお祝いの意味も込めた「永東っ子祭り」を実施することは叶わなくなりましたが、9月の朝会では、本校の歴史、先人の苦労の様子なども子どもたちに伝えたいと思います。



昭和60年頃の校舎



現在の校舎

2学期スタート!

授業時数の関係でいつもより短い夏休みも終わり、2学期がスタートしました。18日の始業式には体育館中に広がって久しぶりに全学年がそろいました。2学期より学習指導員、スクールサポートスタッフの2名が配置され、子どもの学習、消毒作業等のお手伝いをいただけるようになりました。充実した2学期になるよう教職員一同全力で支援していきます。



宿泊研修

8月25日・26日の2日間、5年生が宿泊研修を行いました。よいお天気の中、大雪青少年交流の家に宿泊し、体験活動を実施しました。『ルールを守り、協力し合い、よい思い出を作ろう!』を目標に、その場に応じた行動ができるよう意識をしながら活動ができました。自分の力で身の回りを整えること、時計を見ながら、先を考えながら準備して行動することなど、いつもの学校生活ではできないことを経験してきました。目標を共有した中で寝食を共にして、5年生の絆も更に深まりました。



行事予定9月

- 1日(火) 朝会 街頭指導
- 3日(木) B日課
- 4日(金) 遠足(1~4年)
- 7日(月) 開校記念日(登校日)
- 8日(火) 高学年参観日
- 9日(水) 中学年参観日
- 10日(木) 低学年参観日
- 11日(金) B日課
- 15日(火) 参観日予備日
- 16日(水) B日課
- 17日(木) B日課
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 24日(木) B日課
- 29日(火) 修学旅行(6年)
- 30日(水) 修学旅行(6年)
前期末通知表配付

カンナ



学校の玄関前においてあるカンナが大きな花を咲かせています。地域の方が苗を育て、学校に置いていただいているものです。素敵な花が毎日子どもたちを迎えてくれています。

連合旭川北海道旭川地区連合会様、旭川 ALL FOR ONE プロジェクト様よりマスクの寄贈がありました。ありがとうございました。